

Deux nouveaux corps ont été repêchés hier de l'épave du "Esther Miracle" qui reposerait par une trentaine de mètres de fond au large de nos côtes. Cette découverte porte à 26 le nombre de personnes ayant péri dans ce naufrage. Neuf demeurent portées disparues, alors que 124 en ont survécu.

Page 4

## **INCARCÉRATION**

Un pasteur de l'église Alliance Tabernacle à Lastroursville vient d'être écroué à la prison de Koula-Moutou. Il avait littéralement séquestré, pendant trois mois, une jeune femme vivant avec le VIH qu'il était convaincu de traiter par la force du Saint-Esprit. Malheureusement, elle en est morte.

Page 8

Patronat, à travers le Medef; Francophonie avec un entretien avec Louise Mushikiwabo; diplomatie par le biais d'une intervention devant le Cercle des ambassadeurs ; interview à France 24 et RFI : c'est un séjour riche en enseignements et en symboles que vient de boucler en France le Premier ministre.

Page 5

## OBJECTIF: TROIS POINTS!

OPPOSÉES ce jeudi (20h00) à Franceville aux Crocodiles du Nil (Soudan), les Panthères du Gabon vont tenter d'engranger les trois points de la victoire et, donc, réaliser la moitié du chemin vers la qualification pour la phase finale de la Can-2023 en Côte d'Ivoire. Un rendez-vous crucial qu'elles honorent toutefois en l'absence de deux de leurs cadres emblématiques : Bruno Ecuele Manga et André Biyogo Poko. **Pages 2 & 3** 



## Pour moi quoi...

Pour qui prennent l'Afrique ces Occidentaux ? Que les temps n'ont pas changé? Qu'on est toujours leurs sa-

Une fois encore, une fois de plus, en recevant Alain-Claude, France 24 et RFI, la même question revient sur les choix opérés par notre pays sur le plan internatio-

Franchement ou ils nous prennent pour des départements ou territoires d'Outre-mer, ou ils ont du mal à croire, 63 ans après l'accession de nos pays à la souveraineté internationale, que nous sommes indépendants. Que nous devons toujours nous aligner sur leurs positions, suivre leurs politiques et ne point préserver "les intérêts stratégiques" de nos États respectifs. Mais dis donc, on est où là ? L'Afrique des instituteurs et des médecins indigènes, c'est du passé les gars ? On a évolué, on a grandi. Une nouvelle génération est née, celle qui n'a aucun lien avec l'Afrique française, l'Afrique portugaise ou l'Afrique de l'Empire britannique. Celle qui traite d'égale à égale, celle qui aspire à l'indépendance, au respect de ses choix politiques et écono-

miques. S'aligner, comme cela se faisait au temps de la Françafrique, à tel bloc est révolu. Nous avons aussi le droit d'exprimer nos points de vue sur la diplomatie internationale. Alors, s'il vous plaît, les ba-guerres russo-ukrainiennes, les Wagner, ça nous préoccupe certes, mais la paix chez nos voisins immédiats, le bienêtre d'abord de nos populations, et le libre choix de nos partenaires, c'est ça qui nous intéresse. Et puis, on est Non-alignés quoi...

Comme on a coutume de dire, "quelle que soit la durée de la nuit, le jour finira par se lever" quoi.

...MAKAYA